



Girl Scouts of California's Central Coast realiza un evento gratuito de puertas abiertas en la comunidad EPIC patrocinado por SoCal Gas

Juegos, sorteos, rifas y más en apoyo de las tropas de Girl Scouts de EPIC

Contacto:

Jose Cisneros

805-232-3977

jcisneros@girlscoutscoc.org

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

28 de octubre de 2021

Ventura, CA —

Girl Scouts of California's Central Coast le dio la bienvenida a niñas de 5 a 18 años a un evento de puertas abiertas patrocinado por SoCal Gas. El 27 de octubre de 2021, de 4 p.m. a 7 p.m, se llevaron a cabo juegos y actividades llenas de diversión en un Centro Comunitario de EPIC en Cabrillo Village, 1515 S Saticoy Ave Ventura, CA 93004.

Las niñas desde el kínder hasta la preparatoria participaron en emocionantes actividades de aprendizaje STEM. También hicieron manualidades para llevar a casa, conocieron nuevas amigas en su vecindario y ganaron premios especiales. Mientras las niñas jugaban, aprendían y hacían nuevas amigas, las familias disfrutaban de tacos y helados gratuitos en nuestros camiones de comida. Los padres interesados en aprender más sobre el programa Girl Scout también tuvieron la oportunidad de hablar con los empleados y los voluntarios de Girl Scouts.

Con el apoyo familiar, EPIC existe para construir el carácter en los jóvenes vulnerables y crear líderes en las comunidades marginadas, utilizando el aprendizaje experimental y las artes como medios para producir ciudadanos responsables. EPIC ofrece un programa de mentores y clases para padres e hijos que le ayudaran a desarrollar el líder interno de una niña. Girl Scouts of California's Central Coast se ha asociado con EPIC para apoyar este esfuerzo y darles a las niñas de Ventura actividades divertidas que inspiran al líder en ellas.

Girl Scouts es para todas las niñas y estamos listas para ayudarla ver de lo que ella es capaz, para lograr sus sueños, pasiones y metas. Exploraremos al aire libre, nos involucraremos con la comunidad, aprenderemos nuevas habilidades y serviremos a los necesitados. Juntas, no hay límite para lo que las niñas pueden lograr.

Un segundo evento de Girl Scouts de puertas abiertas se llevará a cabo el sábado 6 de noviembre de 11:00a.m. hasta las 2 p.m. en WestView, 1153 Village Way, Ventura, CA 93001. Obtenga más información sobre este evento en <http://www.girlscoutscoc.org> o comuníquese con gsilva@girlscoutscoc.org para obtener más información.

###

Información sobre GSCCC

Girl Scouts of California's Central Coast sirve a más de 8,800 niñas en seis condados y se compromete a hacer que la Experiencia de liderazgo de Girl Scouts esté disponible para las niñas de maneras que impacten sus vidas tanto en el momento como en el futuro. Las niñas participan en tropas, proyectos individuales, eventos del consejo, campamentos de día, campamentos para residentes y más. Una variedad de programas y eventos basados en liderazgo, habilidades al aire libre y ciencia, tecnología, ingeniería y matemáticas (STEM) le da a las niñas oportunidades para aprender y explorar de manera divertida e informativa. Para unirse o ser voluntario en Santa Cruz, San Benito, Monterey, San Luis Obispo, Santa Bárbara o el condado de Ventura, visite: <http://www.girlscoutscoc.org>.

###